
Consiglio Comunale INT 150 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: VOGLIAMO FACILITARE CHI PRODUCE ENERGIA PULITA?

PREMESSO CHE

Uno dei modi più efficaci per produrre energia pulita da parte di aziende e privati è l’installazione di
impianti fotovoltaici;

Nell’ultimo anno in particolare a seguito della crisi energetica diversi cittadini hanno provveduto ad
installare impianti fotovoltaici;

Gli impianti fotovoltaici una volta installati producono energia per le abitazioni di condomini e di
aziende e l’energia non utilizzata viene solitamente immessa nella rete e ricompensata attraverso il
cosiddetto  "scambio  sul  posto"  che  è  un  meccanismo  che  permette  all’utente  consumatore  di
usufruire di una compensazione economica tra energia immessa ed energia prelevata, sotto forma di
un contributo economico che viene riconosciuto direttamente nelle fatture di consumo.

CONSIDERATO CHE

In data 12 settembre 2022 sul Corriere della Sera un articolo dal titolo: “A Torino ci vogliono più di
6  mesi  per  far  partire  i  pannelli  fotovoltaici  nelle  fabbriche”  evidenziava  le  lunghe  attese
burocratiche prima di riuscire ad allacciare i pannelli alla rete;

In questo articolo si evidenziavano le problematiche legate alla burocrazia per l’allaccio dei pannelli
fotovoltaici installati presso aziende e abitazioni alla rete di fornitura gestita da Ireti;

In data 24 febbraio 2023 su la Repubblica un articolo dal titolo: “Fondi a cittadini e imprese che
autoproducono energia” evidenziava come l’Italia sia ultima tra i  principali  paesi  europei come
numero  di  comunità  energetiche.  Per  poter  incentivare  questo  dato  è  fondamentale  snellire  la
burocrazia  richiesta  a  chi,  singoli  cittadini,  aziende  o  gruppi  di  condomini,  produce  energia
rinnovabile; 

Le pratiche per l’allacciamento richiedono mesi per la loro conclusione e spesso basta un errore da
parte dell’utente o documentazione incompleta richiesta in fase iniziale da parte del fornitore, per
far ritardare ulteriormente la pratica.
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INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

• Quanti  cittadini  e  imprese,  tra  quelli  che  hanno richiesto  l’allacciamento  dei  propri  impianti
fotovoltaici, hanno avuto l’allacciamento alla rete;

• Quanti soldi ha speso sinora Ireti per i rimborsi legati ai ritardi negli allacciamenti.

Torino, 28/02/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Simone Fissolo
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